



Projekt: „fahRRAD“ in St. Martin

Verkehrsvermeidung beginnt im Mobilitätsverhalten von uns allen. Wie kann man viele dazu bringen, statt des Autos ein E-Bike zu nutzen, um Kosten zu sparen und im Sinne der Umwelt? Die Gemeindeverwaltung plant, in Zusammenarbeit mit dem Land Erwachsenen verbilligt auf Jahresbasis E-Bikes mit TiefEinstieg zur Verfügung zu stellen, gegen eine voraussichtliche Jahresgebühr von 300 €. Ziel ist die Reduzierung des motorisierten Individualverkehrs im Dorfkern und im Umkreis der Gemeinde. Die nahe Handwerkerzone, die Fraktionen und St. Leonhard sind mit dem Fahrrad sehr gut erreichbar.

Mit dem Projekt „fahRRAD“ in St. Martin schaffen wir Anreize, dass Menschen das Auto stehen lassen und auf das Fahrrad umsteigen. Das ist nachhaltig und gesund.

Interessensbekundung

Der/die Unterfertigte

wohnhaft in

Straße

Telefonnummer

bekundet Interesse, ein E-Bike mit TiefEinstieg für eine voraussichtliche Jahresgebühr von 300 € für 3 Jahre zu leihen.

Folgende Kriterien sind Pflicht:

- Wohnsitz in der Gemeinde volljährig ein Fahrrad pro Familie

Hauptsächliche Nutzung ankreuzen:

- Fahrt zur Arbeitsstelle Einkaufen
 Fahrt Sportzentrum Begleitung Kinder

(Ort, Datum)

(Unterschrift)